



いっぱい体を動かして遊んでいるよ！

R7.9.5(金) たんぽぽ組

今日はゆり組のお兄ちゃんお姉ちゃんたちと一緒にかけっこや障害物競争をしました。昨日、かけっこをした際にゴールテープを使ってみました。初めて使ったので、ゴールテープ直前で止まったり、ゴールテープの下をくぐったりしてしまう姿がありました。しかし、今日はゆり組のお兄ちゃんお姉ちゃんが勢いよくゴールテープを切る姿を見てから走り始めたので、どの子も怖がらずに勢いよくゴールテープを切ることが出来ましたよ。一番にゴールテープを切れた子は嬉しそうに、「先生、一番でゴールした！」と興奮気味でした☆

かけっこの後はゲームBOXや綱渡りなどの用具を並べ、障害物競争をしました。「(バーを)ジャンプするのが難しい！」と話していた子もいましたが、何度も遊ぶうちに「少し跳べた！」と達成感に溢れた顔で喜んでいましたよ。子どもたちにとって、少し難しいかな？と思うようなコースもありましたが、「どうやったら渡れるかな？」「どんなふうに跳べばいいかな？」と考えながら体を動かし、少しずつ色々な動きにチャレンジしていました。

今後子どもたちの好奇心がくすぐられるような遊びの環境を設定し、一緒に体を動かす楽しさを味わっていきたいと思います。

おいちゃんたち走るの速いわ！



名前を呼ばれるとニコニコで返事をしています♡
すでに名前を呼ばれた子は、真剣な表情です！

よーい…ドン！



最後まで頑張って走ったよ！



届かな…？

何度もジャンプし、しっかりと踏み込むことが出来ると、タンブリンに手が届きます。音が鳴ると嬉しそうでした！



四つ這いになると、綱が少し揺れても渡りやすかったようで、四つ這いで渡る子が多かったです☆

両手を広げ、バランスを取りながら渡っています♪



お願い

☆運動遊びをする際に、サイズが大きい服や裾が広がっている服などは遊具に引っかかる恐れがあります。走ったり、跳んだり、くぐったりと様々な動きが容易にとれる洋服の用意をお願いします。

